

Spendenaufruf Sozialfonds

Viele wissen nicht, dass es einen Sozialfonds der Stadt Germering gibt. Er wurde 1979 auf Antrag der damaligen Sozialreferentin Friedl Off 1979 gegründet und unterstützt mit den eingegangenen Spendengeldern von Privatpersonen und Firmen Bürgerinnen und Bürger, die unverschuldet in Not geraten sind. Gerade in der jetzigen Zeit, die durch die Auswirkungen der Corona-Krise geprägt ist, gibt es besonders viele Germeringer Bürgerinnen und Bürgern, die hilfsbedürftig sind. Beispielsweise Personen, denen wegen der Schließung der Germeringer Tafel das Geld zum Einkaufen nicht ausreicht. Hier kann aus Mitteln des Germeringer Sozialfonds schnell geholfen werden.

Die Bewilligung der Spenden erfolgt nach gewissenhafter Prüfung der Bedürftigkeit durch die Stadtverwaltung.

Wenn auch Sie Geld für den Germeringer Sozialfonds spenden wollen, so können Sie dies gern unter der Angabe „Germeringer Sozialfonds“ auf folgendes Konto tun:

Sparkasse Fürstenfeldbruck
IBAN DE27700530700002901015

Volks-Raiffeisenbank FFB e.G.
IBAN DE60701633700002504316